
DestacaTrump
progreso en
migración

COMIENZA A OPERAR LA PROXIMA SEMANA

CreanMéxicoyEU
grupopara congelar
tráfico ilegaldearmas
Se redujo en 70 el flujo de migrantes centroamericanos y en 7 de mexicanos

SUSANA GUZMÁN
sguzman g elfinanciero com mx

Tras reunirse en Washington con
altos funcionarios del gobierno es

tadounidense el canciller mexica
no Marcelo Ebrard aseguró que se
abordaron dos temas primordiales
la migración y el tráfico de armas

Reveló que tuvo oportunidad
de conversar al menos por diez
minutos con el presidente Donald
Trump a quien comentó que los
resultados en migración han sido

positivos mientras que en el tema
del tráfico de armas anunció que
se creó un grupo binacional para
atender el problema mes a mes

En conferencia de prensa desde la
embajada de México en Washing
ton Ebrard señaló que en la reunión

en la que estuvieron el vicepresi
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dente Mike Penceyel secretario de
Estado Mike Pompeo expuso que
la estrategiamexicanaha dado bue
nos resultados para que los flujos
migratorios se den de acuerdo con
la leyy en ese sentido señaló que

hay una reducción de 70 de mi
grantes centroamericanos yde 7
de mexicanos que tratan de llegar a
EU sin la documentación correcta

En síntesis lo que México hahe
cho ha dado resultado está funcio
nandoyla tendencia es irreversible
es algo que va a ser permanente
apuntó

En el temapara congelar el trá
fico de armas ilegales señaló que se
estableció un grupo de trabajo con
base en México para supervisar y
monitorear este asunto de modo
que cadames se puedadaraconocer
cuántas armas ilegales registramos
que proceden ilícitamente de Esta
dos Unidos un trabajo que asegu
ró nunca se ha hecho

Detalló que en ese grupo que
comenzará operaciones la sema

na que entra intervendrán todas
las agencias estadounidenses y el
reporte será mensual

Respecto a su breve encuentro
con Trump comentó que le hizover
la importancia que tienenpara Mé
xico ambos temas y él fuebastante
amable bastante agradecido con
México fue lo que me dijo

Ebrard insistió que México no
va a ser Tercer País Seguro Ellos
los estadounidenses lo saben Lo

que hicimos hoyfue desarrollarlo
más exponerlo más a detalle

Respecto al despliegue de la
GuardiaNacional aseguró que este
es permanente y no está diseñada
en contra de nadie ni de migrantes
ni de quienes se muevan dentro de
la ley

El canciller recordó que nuestro
país está financiando 60 mil em
pleos en Centroamérica Vamos a
demostrar que con 100 millones
de dólares podemos crear 60 mil
empleos en un año

Respecto a los fondos para esta
estrategia señaló que fueron apro

bados dos mil mddyse hanfirmado
cartas de intenciónpor 926mdd Se
puede y debe acelerar eso afirmó

El canciller detalló que la reunión
transcurrió en términos amistosos

nada que ver con el tono de CBP de
ayer que nosotros consideramos
inaceptables en el sentido de que
México debe hacermás yno se ha
bló de aranceles

Por la parte mexicana estuvieron
la embajadora Martha Bárcena el
comisionado de Migración Roberto
Garduño yelvocero de la Cancille
ría Roberto Velasco

Tras la reunión el vicepresiden
te Pence expresó en Twitter que se
trató de un encuentro productivo
para solucionarla crisis fronteriza
y añadió Encomiamos el traba
jo que ha realizado México desde
nuestro acuerdo del 7 dejunio para
ayudara asegurarnuestra frontera
sur ypedimos a los demócratas en
el Congreso que hagan lo mismo
Todavía haymás trabajo porhacer
ya que aseguramos nuestra frontera
de unavezportodas paramantener
a Estados Unidos a salvo
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